
Die BfM-Fraktion erläutert ihren Antrag und vergleicht die Frist für die Zuleitung 

der Niederschriften mit denen der Anträge und Anfragen für die Fraktionen. Sie 
appelliert an die Verwaltung, dass sich dieser Zustand verbessern muss und die 

Niederschriften fristgemäß fertiggestellt werden sollen.  
 
Die Verwaltung stimmt der Erwartungshaltung zu und strebt zukünftig die 

Einhaltung der in der Geschäftsordnung festgelegten Frist an.  


